

NewsBits

62

Otoño de 2023

El Distrito 62 comienza a enfocarse en un nuevo plan estratégico

Este otoño, el distrito comenzó el proceso de desarrollar un nuevo plan estratégico plurianual con el apoyo de los estudiantes, el personal, los padres y las partes interesadas.

El proceso actual está diseñado para capacitar a las partes interesadas a fin de que colaboren y creen una visión y metas compartidas destinadas al futuro del distrito, y estrategias para lograrlas.

“Me entusiasma comenzar este proceso con nuestras partes interesadas este otoño,” expresó el superintendente de escuelas, Dr. Michael Amadei. “Nuestro equipo del plan estratégico constará de aproximadamente 50 personas que trabajarán junto con Catalyst for Educational Change (CEC) durante todo este proceso. Este equipo desempeñará una función esencial mientras forjamos el futuro de nuestro distrito escolar a lo largo de los próximos tres a cinco años”.

Un plan estratégico eficaz servirá de guía para ayudar a lograr la misión, visión y los valores del distrito. También creará una visión compartida para todas las partes interesadas del distrito y establecerá un medio de seguimiento del progreso con el objetivo de garantizar una educación de alta calidad para todos los estudiantes del Distrito 62.



INTRODUCCIÓN

Invitación, lista, calendario y proceso

Una revisión del próximo proceso del plan estratégico y de nuestras funciones y responsabilidades.

MÁS INFORMACIÓN



ORIENTACIÓN

¿Quién está en la sala?

La orientación es una oportunidad para que el equipo del plan estratégico conozca sus funciones y responsabilidades.

MÁS INFORMACIÓN



RETIRO DE DATOS

¿Dónde estamos ahora?

El retiro de datos ofrece al equipo del Plan Estratégico la oportunidad de revisar las fuentes de datos.

MÁS INFORMACIÓN



Si desea obtener más información sobre nuestro plan estratégico y proceso hasta el momento, lo invitamos a visitar nuestro sitio web:

[Desarrollo de nuestro próximo plan estratégico.](#)



RETIRO VISIONARIO

¿Hacia dónde nos dirigimos?

El Retiro sobre la Visión brinda al equipo del plan estratégico la oportunidad de desarrollar una comprensión compartida de la misión, la visión, los valores fundamentales y los temas estratégicos actuales y de basarse en esas ideas para hacer avanzar al distrito.

SABER MÁS



FIJAR LA DIRECCIÓN

¿Cómo lo conseguiremos?

El Retiro para fijar la dirección brinda al Equipo del Plan Estratégico la oportunidad de tomar una decisión relacionada con los objetivos y las estrategias de alto nivel.

PRÓXIMAMENTE



REUNIÓN FINAL

¿Cuál es el plan final desarrollado?

La reunión final es una oportunidad para hacer revisiones al plan basadas en datos y pruebas antes de presentarlo formalmente al Consejo de Educación para su revisión.

PRÓXIMAMENTE



Se anuncian los ganadores del Concurso de Tarjetas de Invierno 2023

El Distrito Escolar Consolidado de la Comunidad 62 desea reconocer a los ganadores de su Concurso de Tarjetas de Invierno 2023:

- 1.º lugar: **Lily Lawpattanapong**, 7.º grado, Chippewa Middle School
- 2.º lugar: **Zayuri Medina**, 5.º grado, Orchard Place Elementary School
- 3.º lugar: **Mahi Shah**, 6.º grado, Chippewa Middle School

Este año se presentaron casi 40 alumnos. Un panel de voluntarios de agencias comunitarias locales y voluntarios del centro para personas mayores Frisbie Senior Center evaluaron las tarjetas de invierno presentadas.

Todas las tarjetas presentadas se exhibirán en la Biblioteca Pública de Des Plaines durante el mes de diciembre.

El diseño ganador se convertirá en la tarjeta oficial de invierno del Distrito 62, que se enviará por correo a la comunidad en diciembre.

CONCURSO DE TARJETAS DE INVIERNO DE D62

Homenaje a los estudiantes del Distrito Escolar Consolidado de la Comunidad 62 y sus talentos artísticos.

www.d62.org



62



3.º lugar: **Mahi Shah**
Chippewa Middle School
6.º grado



1.º lugar: **Lily Lawpattanapong**
Chippewa Middle School
7.º grado



2.º lugar: **Zayuri Medina**
Orchard Place Elementary School
5.º grado

FinanceBits

En su reunión de septiembre, la Junta de Educación aprobó el presupuesto del año fiscal 2024. El Distrito 62 tiene la práctica de elaborar presupuestos con moderación; es probable que los ingresos reales sean mayores y los gastos reales sean menores que los presupuestados.

Se prevé que los ingresos serán de \$114.9 millones y los gastos de \$117.6 millones, lo que generará un déficit presupuestario de \$2.7 millones.

Homenaje a nuestros miembros de la Junta

El Distrito 62 desea reconocer formalmente a los siete miembros de su Junta de Educación por su servicio y compromiso con el Distrito en el marco del Día de los Miembros de la Junta Directiva Escolar, el 15 de noviembre.

Los miembros de la Junta Escolar, en su función de fideicomisarios comunitarios de las escuelas, supervisan en el Distrito 62 a casi 4,700 estudiantes desde prekínder hasta 8.º grado, más de 835 empleados, 11 edificios escolares y un Centro de Aprendizaje Temprano.

La supervisión de las finanzas del Distrito es una responsabilidad fundamental de los miembros de la Junta. La Junta de Educación del Distrito 62 administra un presupuesto estimado de \$117 millones en gastos y continúa manteniendo una calificación de bonos de Standard & Poor's de AA+.

Muchas gracias, miembros de la Junta de Educación del Distrito 62:

- **Ronald Burton**, presidente, mandato iniciado en 2012
- **Beth Morley**, vicepresidenta, mandato iniciado en 2015
- **Stephanie Duckmann**, mandato iniciado en 2004
- **Tina Garrett**, mandato iniciado en 2017
- **Gene Haring**, mandato iniciado en 2023
- **Elizabeth Massa**, mandato iniciado en 2021
- **Jeanette Weller**, mandato iniciado en 2021



Junta de Educación del Distrito 62. De izquierda a derecha: Elizabeth Massa, la vicepresidenta Beth Morley, Jeanette Weller, el presidente Ronald Burton, Tina Garrett, Stephanie Duckmann y Gene Haring.

Notas al pie de la Fundación Educativa del Distrito Escolar 62

Cada año escolar, la [Fundación Educativa del Distrito Escolar 62](#) otorga subvenciones a profesores dentro del distrito con el objetivo de ayudar a financiar proyectos individuales para sus estudiantes. Este año pudimos otorgar un poco más de \$48,000 en subvenciones. Nuestro trabajo no sería posible sin el generoso apoyo que recibimos de la comunidad escolar y los miembros de la comunidad. Gracias por creer en nuestra misión y por sus donaciones a nuestra organización.

Los miembros de la Fundación están muy agradecidos por la relación que tenemos y el apoyo que recibimos de todas las personas maravillosas que conforman la comunidad del Distrito 62. Los miembros de la Junta de Educación, los maestros, el personal y los administradores trabajan con suma dedicación y son extremadamente profesionales. Ese increíble grupo de personas dedicadas incluye algunas personas que no siempre obtienen el reconocimiento y el aprecio que merecen. Entre ellas podemos mencionar a guardias de cruce, conductores de autobuses y miembros de la Junta de Padres y Maestros (PTO) que también realizan un arduo trabajo todos los días para garantizar que los estudiantes y las familias del Distrito 62 reciban la mejor experiencia educativa disponible. Estamos muy agradecidos por su intensa labor y mostramos nuestro agradecimiento por lo que hacen.

La Junta de la Fundación espera continuar brindando apoyo a los estudiantes y al personal del Distrito 62. Si tiene ideas o sugerencias, envíenos un correo electrónico a d62foundation@gmail.com. Si desea apoyar nuestras iniciativas actuales de recaudación de fondos, visite lynchcreekfundraising.com/c/301538. La vegetación de decoración navideña que se ofrece es de una calidad excepcional. También se pueden hacer donaciones a través de nuestra [Fundación Educativa del Distrito Escolar 62](#). Le deseamos una maravillosa temporada festiva de agradecimiento y gratitud.

El Distrito 62 reconoce a quienes marcan la diferencia

En 2020, el Distrito 62 comenzó un programa de reconocimiento formal para honrar a los miembros del personal considerados como “personas que marcan la diferencia” y son un ejemplo para la comunidad de aprendizaje del Distrito 62. Agradecemos a quienes marcan la diferencia por hacer tanto por los demás sin buscar reconocimiento. Hacen de esta comunidad de aprendizaje un lugar mejor gracias a su dedicación, compromiso y apoyo a la educación pública. Felicitaciones a quienes **marcan la diferencia en el Distrito 62** este otoño:



Gloria Smeya, Jacob Bultema, Katherine Kim, Margarita Martinez, Michael Santopalo, Orchard Place Elementary School

El equipo de segundo grado marca la diferencia en la Orchard Place Elementary School al colaborar juntos para implementar estrategias de aprendizaje positivas y crear un ambiente de aprendizaje donde se ofrecen respuestas y se brinda apoyo a todos sus estudiantes.

Pam Dobrowski, Orchard Place Elementary School

Pam asumió un cargo directivo en la Orchard Place Elementary School y en todo el distrito como facilitadora de desarrollo profesional (PD), líder de equipo, miembro del comité de alfabetización y capacitadora de educadores de Infinite Campus. Pam suele respaldar diversas iniciativas y continúa apoyando a los demás profesores en Orchard Place.

Laura Knotts y Kim McGing, Orchard Place Elementary School

Los padres están agradecidos por el ambiente cálido y acogedor que Laura y Kim lograron fomentar durante la transición de sus hijos a Orchard Place. Los estudiantes de la clase de Laura y Kim asisten con entusiasmo a la escuela y se sienten seguros y cuidados.

ESTAMOS CONTRATANDO

Auxiliar pedagógico

Una excelente oportunidad para trabajar durante los días escolares: de lunes a viernes
Horarios:
Primaria 8:40 a. m. - 3:40 p. m.
Secundaria 8:00 a. m. - 3:00 p. m.

Los sueldos son a partir de \$17.00 la hora.

Incluye Blue Cross Blue Shield cubierto al 100%.
El empleado puede elegir entre PPO y HMO para su familia.

LAS RESPONSABILIDADES ABARCAN LO SIGUIENTE:

- Apoyar a los estudiantes en diversos entornos durante el día con instrucción académica, apoyo en el comportamiento y habilidades funcionales (por ejemplo, alimentación y autonomía).
- Ayudar a los profesores en diferentes tareas (por ejemplo, realizando copias, laminando y preparando el material).
- Ser flexible con las tareas según las necesidades del entorno.
- Garantizar la seguridad de los estudiantes durante la jornada.
- Supervisar a los alumnos mientras el profesor está enseñando.
- Mantener la confidencialidad de la información de los estudiantes.

[¡Haga clic aquí para comenzar!](#)